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Abstract (en)
[origin: WO8401693A1] A flexible and substantially anhydrous chewing gum composition comprises chewable gum base, flavor, a substantially
anhydrous plasticizing agent selected from the group consisting of glycerol and propylene glycol and constituting more than 10% by weight of the
composition, and a substantially anhydrous bulking agent. The total moisture content of the gum composition does not exceed 1% by weight. The
gum composition has the characteristics of improved flexibility, texture and shelf life and provides maximum stability for any moisture-sensitive
ingredients in the gum.

Abstract (fr)
Une composition de chewing gum flexible et sensiblement anhydre comprend une base de chewing gum, des aromes, un agent plastifiant
sensiblement anhydre sélectionné dans le groupe composé de glycérol et de glycol de propylène et constituant plus de 10 % en poids de la
composition, ainsi qu'une charge sensiblement anhydre. La teneur totale en humidité de la composition de gomme ne dépasse pas 1 % en poids. La
composition de gomme à mâcher se caractérise par une flexibilité, une texture et une durée de stockage améliorées et permet d'obtenir une stabilité
maximum pour tous les ingrédients sensibles à l'humidité présents dans la gomme.
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